



華の文化祭

11月2日～4日 総合体育館他

芸術、文化の秋を堪能しようと第63回当別町文化祭が白樺コミュニティーセンター、総合体育館を中心に行われ、舞台発表、展示、音楽コンサートで50団体が発表、2,300人が鑑賞しました。

ステージでは、きらびやかな衣装を身につけたDDD(ダンスダンスダンス)の30人によるジャズダンスが特に目を引き、会場を沸かせました。隣の総合体育館会場では、菊花展を背景に設けられたお茶席で、湯気の上がる芳香な抹茶を、多くの町民が楽しみました。



スーパーチームはどっち？

11月18日 総合体育館

当別町子ども会育成連合会(片岡孝治会長)主催の第18回スーパードッジボール大会が開催されました。

小学・中学生の4つの部で約250人、34チームが参加。小学校1～3年生は、ドッジボールから柔らかい円盤を使用する「ドッジビー」に競技が変更になり、より安全でのびのびとプレーをしていました。中学生の部ではボールにスピードと迫力があり、保護者からの応援にも熱がこもっていました。



円熟！10周年の歌声

11月18日 西当別コミセン

当別混声合唱団パストラルクワイヤ(柴野智早代表)が結成10周年記念コンサートを開きました。

歌謡曲のヒットメドレーから合唱組曲、童謡など4つのステージに分け、約200人の聴衆を前に伸びやかな声を響かせました。指揮の今野博之さんは北海道を中心にオペラ団で活躍するバリトンの名手。サプライズで名曲カルメンから「闘牛の歌」を奥様の今野くる美さんの伴奏で披露し、会場を盛り上げました。